

Förderverein der Grundschule an den Buchen e.V. RANZENPOST



Wichtiges zuerst:

Leider stehen unsere beiden Kassenprüfer nicht mehr zur Verfügung.

Wir suchen daher dringend 2 Kassenprüfer,

die den Abschluss 2020 und auch künftige Abschlüsse auf ihre Vollständigkeit und Richtigkeit überprüfen. Ganz besonders dringend benötigen wir

Unterstützung bei der Steuererklärung 2020!

Wer hat die Möglichkeit, uns hier zu helfen? Die Unterlagen sind so weit vorbereitet. Melde Dich bitte unter: foerdervereinsbuchen@posteo.de oder sprich uns auf dem Schulweg gern an.



Einschulung im September 2021

Wir begrüßen alle Schülerinnen und Schüler, die Eltern und die Lehrerinnen und Lehrer sowie alle Erzieherinnen und Erzieher und alle Mitglieder nach den Ferien. Auch diese Einschulung konnte nur in kleinem Rahmen stattfinden. Ein Elterncafé konnten wir leider nicht anbieten, um so uns und unsere Arbeit als Förderverein an dieser Schule bekannt zu machen. Daher möchten wir vom Förderverein diese Gelegenheit nutzen und uns noch einmal allen vorzustellen. Im Förderverein engagieren sich unsere Mitglieder und der folgende Vorstand:



Saskia Könning
(Vorsitzende)



Claudia Grundke
(stellv.
Vorsitzende)



Katharina
Neumann
(Schatzmeisterin)



Silke Hurras-
Kovanci
(stellv.
Schatzmeisterin)



Irmhild
Lehmann
(Beisitzerin)



Helmut Hugler
(Beisitzer)

Unsere Schul-T-Shirts koordiniert Sandra Bieheim (shirts-gsbuchen@t-online.de) und Daniela Bux betreut die Webseite des Fördervereins (<https://foerderverein-gsbuchen.jimdofree.com>). Auf der Webseite findet sich auch Antrag auf Mitgliedschaft, wenn Du noch kein Mitglied des Fördervereins sein solltest.

Wir sind zuversichtlich, dass wir uns bald wieder mehr für die Schule engagieren können, auch wir vermissen die tollen Feste, die schönen Aufführungen und das bunte Leben an der Schule. Aktuell treten wir als Förderverein nur in sehr kleinem Rahmen in Erscheinung. Noch immer können wir durch die Einschränkungen nicht weit im Voraus planen, sodass wir weiter abwarten müssen, ob Feierlichkeiten wie beispielsweise der Adventsbasar stattfinden können. Wir halten Euch auf dem Laufenden.



Dieses Jahr haben wir die neuen ersten Klassen mit einer Sonnenblume begrüßt. An unserem Informationsstand konnten unsere beliebten Schul-T-Shirts, -Jacken und -Hoodys erworben werden. Spontan konnten wir auch ein paar Getränke anbieten.



Tag der offenen Tür

Am Tag der offenen Tür haben wir als Verein auch teilgenommen. Für die zwei Nachmittage haben wir unseren Informationsstand für die neuen Eltern aufgestellt und die Besucher im Foyer der Schule empfangen.



Herzliche Grüße und einen guten Schulstart nach den Herbstferien wünscht der Vorstand des Fördervereins der Grundschule an den Buchen e.V.